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土
木
費
、
道
路
橋
り
ょ
う
費
で
不

用
額
３
９
５
０
万
円
、
ど
の
よ
う
な
理

由
な
の
か
？�

　 

道
路
等
の
整
備
に
当
た
り
、
地
権

者
等
の
調
整
等
を
図
っ
て
き
ま
し
た
が
、

調
整
が
つ
か
ず
、
工
事
等
を
進
め
ら
れ

ま
せ
ん
で
し
た
。
工
事
を
実
施
す
る
上

で
現
場
の
状
況
に
よ
り
、
工
事
金
額
が

確
定
で
き
な
か
っ
た
た
め
、
不
用
額
と

な
り
ま
し
た
。�

��

・会議録署名議員の指名�

・会期の決定�

・諸般の報告�

・委員長報告�

・市長提出議案について提案説明�

・監査報告�

・厚生文教常任委員会�

・一般質問�

・一般質問�

・総務企画常任委員会�

・経済建設常任委員会�

・議案第１号～議案第10号質疑、�

　討論、採決�

・請願第21-5号、第21-6号について�

・議案第11号～議案第30号質疑、�

　討論、採決�

・議議案第５号～第８号提案説明、�

　質疑、討論、採決�

・閉会中の継続審査�

本会議�

�

�

�

�

�

委員会�

本会議�

本会議�

�

委員会�

本会議�

�

�

本会議�

�

９月４日（金） �

�

�

�

�

�

９月８日（火） �

９月９日（水）�

９月10日（木）�

�

９月11日（金）�

９月16日（水）�

�

�

９月17日（木）�
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一
般
廃
棄
物
売
払
収
入
の
内
訳
は
？�

 

　
一
般
廃
棄
物
売
払
収
入
の
内
訳
は
、

ペ
ッ
ト
ボ
ト
ル
53
ｔ
・
242
万
円
、
古

紙
類
458
ｔ
・
588
万
円
、
ア
ル
ミ
プ
レ

ス
78
ｔ
・
１
４
５
９
万
円
、
ス
チ
ー
ル

プ
レ
ス
225
ｔ
・
996
万
円
、
鉄
殻
358
ｔ
・

136
万
円
で
す
。
20
年
度
は
、
鉄
類
の

需
要
が
多
く
、
高
額
で
落
札
さ
れ
た
状

況
で
す
。�

�����

　 

原
油
高
騰
対
応
施
設
園
芸
省
エ
ネ

ル
ギ
ー
緊
急
対
策
補
助
金
に
つ
い
て
、

ど
の
よ
う
な
作
物
を
つ
く
っ
て
い
る
施

設
が
対
象
に
な
っ
た
の
か
。�

 

　
作
物
は
、
野
菜
で
は
ト
マ
ト
・
キ
ュ

ウ
リ
・
ピ
ー
マ
ン
・
み
ず
菜
・
大
葉
の

５
品
目
及
び
花
卉
類
で
す
。
主
に
取
り

組
み
を
行
っ
た
事
業
内
容
は
、
内
張
り

多
層
化
で
268
㌃
、
多
段
式
サ
ー
モ
装

置
の
設
置
が
８
台
、
循
環
線
の
設
置
が

39
台
で
す
。�

���

　 

鹿
島
鉄
道
跡
地
の
固
定
資
産
税
の

課
税
及
び
納
税
は
ど
の
よ
う
に
な
っ
て

い
る
の
か
。�

 

　
鹿
島
鉄
道
跡
地
は
、
19
年
４
月
１

日
の
廃
線
に
伴
い
、
20
年
度
課
税
分
か

ら
は
雑
種
地
と
し
て
課
税
し
て
い
ま
す
。

ま
た
、
納
付
に
つ
い
て
は
、
滞
り
な
く

納
付
を
い
た
だ
い
て
い
る
状
況
で
す
。�

���

　 

契
約
に
つ
い
て
、
一
般
競
争
入
札

及
び
指
名
競
争
入
札
、
並
び
に
随
意
契

約
の
実
施
の
状
況
、
そ
し
て
落
札
率
、

前
年
対
比
の
状
況
等
は
？�

　 

20
年
度
に
執
行
し
ま
し
た
一
般
競

争
入
札
は
47
件
で
、
落
札
率
95
・
87
％

で
す
。
指
名
競
争
に
つ
い
て
は
159
件
で
、

落
札
率
91
・
50
％
で
す
。
随
意
契
約
に

つ
い
て
は
532
件
で
、
落
札
率
が
95
・
51

％
で
す
。
な
お
、
こ
の
数
字
の
前
年
比

で
は
、
一
般
競
争
入
札
が
３
件
の
減
、

落
札
率
で
1.92
％
増
と
な
っ
て
い
ま
す
。

指
名
競
争
入
札
が
40
件
の
増
、
落
札
率

で
0.99
％
の
減
、
と
な
っ
て
い
ま
す
。

随
意
契
約
が
81
件
の
増
、
落
札
率
で
0.04

％
増
と
な
っ
て
い
ま
す
。�

���

　 

国
保
の
特
別
会
計
の
決
算
に
つ
い

て
、
収
入
未
済
額
が
８
億
４
８
０
０
万

円
か
ら
の
多
額
と
な
っ
て
い
ま
す
が
、

保
険
税
の
収
納
率
が
前
年
に
比
べ
て
後

退
し
て
い
る
原
因
、
そ
し
て
そ
の
対
応

の
状
況
は
。�

　 

20
年
度
国
民
健
康
保
険
税
現
年
度

分
の
収
納
率
は
87
・
65
％
で
す
。
前
年

と
比
較
し
ま
す
と
0.88
％
の
低
下
で
す
。

収
納
率
が
低
下
し
た
原
因
は
、
後
期
高

齢
者
医
療
制
度
の
創
設
に
よ
っ
て
、
納

税
意
識
の
高
か
っ
た
75
歳
以
上
の
被
保

険
者
が
国
民
健
康
保
険
か
ら
の
離
脱
、

経
済
不
況
等
に
よ
る
所
得
の
低
下
な
ど

が
考
え
ら
れ
ま
す
。
滞
納
者
に
つ
い
て

は
、
督
促
状
や
勧
告
書
を
送
付
、
ま
た

は
電
話
勧
告
等
を
行
い
、
今
後
と
も
収

納
率
の
ア
ッ
プ
に
努
め
て
い
き
ま
す
。�



�

�
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学
校
施
設
耐
震
化
推
進
事

業
は
１
億
２
６
５
６
万
３
千

円
を
計
上
し
、
校
舎
10
校
分

及
び
10
校
の
体
育
館
の
耐
震

診
断
を
行
い
ま
す
。�

�

鉾
田
市
は
耐
震
診
断
並

び
に
工
事
が
か
な
り

遅
れ
て
い
る
が
、
今
回
の
耐

震
診
断
で
実
施
率
は
100
％
に

な
る
の
か
？�

今
回
の
耐
震
診
断
で
10

校
の
校
舎
、
10
校
の
体

育
館
を
実
施
す
れ
ば
す
べ
て

の
鉾
田
市
内
の
小
学
校
の
耐

震
診
断
は
完
了
い
た
し
ま
す
。�
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か
し
て
つ
車
両
を
ほ
っ
と

パ
ー
ク
敷
地
内
に
移
設
し
、

昭
和
の
鉾
田
地
域
の
発
展
の

シ
ン
ボ
ル
と
し
て
展
示
、
公

開
し
ま
す
。�

�

か
し
て
つ
の
車
両
設
置
の

こ
れ
ま
で
の
経
過
は
？�

今
ま
で
に
も
、
市
民
の

方
か
ら
、
か
し
て
つ
車

両
の
保
存
に
対
す
る
要
望
は

あ
り
ま
し
た
が
、
市
の
厳
し

い
財
政
状
況
の
中
、
実
施
す

る
こ
と
は
困
難
で
し
た
。
今

回
の
経
済
対
策
交
付
金
の
交

付
に
あ
た
り
、
か
し
て
つ
車

両
を
次
世
代
に
継
承
す
る
好

機
と
判
断
し
、
ほ
っ
と
パ
ー

ク
に
設
置
し
ま
す
。�

��

���������

　
平
成
23
年
７
月
か
ら
の
地

上
デ
ジ
タ
ル
放
送
へ
の
完
全

移
行
に
対
応
す
る
た
め
、
公

共
の
施
設
に
対
し
て
整
備
を

図
り
ま
す
。�

�

地
域
活
性
化
と
い
う
交

付
金
を
活
用
し
て
の
テ

レ
ビ
の
購
入
に
あ
た
り
趣
旨

的
な
も
の
が
あ
る
の
か
？�

入
札
審
査
会
等
で
審
査

し
、
な
る
べ
く
安
く
て
、

加
え
て
地
元
地
域
か
ら
購
入

す
る
よ
う
な
方
針
は
持
っ
て

お
り
ま
す
。�

� ��
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経
済
危
機
対
策
の
一
部
と
し
て
、
平
成
21
年
度

子
育
て
応
援
特
別
手
当
が
支
給
さ
れ
ま
す
。�

�

今
回
の
補
正
予
算
で
計
上
さ
れ
た
子
育
て

応
援
特
別
対
策
事
業
に
つ
い
て
、
そ
の
支

給
額
、
対
象
数
、
及
び
対
象
者
の
条
件
は
？�

支
給
額
は
一
人
３
万
６
千
円
。
対
象
人
数

は
１
２
２
０
名
。
対
象
者
の
条
件
は
平
成

15
年
４
月
２
日
か
ら
平
成
18
年
４
月
生
れ
の
児

童
で
、
い
わ
ゆ
る
就
学
前
３
年
間
の
児
童
が
該

当
し
ま
す
。�

�

※
第
３
回
定
例
会
後
、
国
は
「
子
育
て
応
援
特

別
手
当
」
の
執
行
停
止
を
決
定
し
ま
し
た
。�

���� ��

鉾
田
市
農
業
委
員
会
委
員
に
推
薦
し
ま
し
た
。�

　
田
　
口
　
幸
　
夫
（
樅
山
）�

　
海
老
原
　
康
　
廣
（
当
間
）�

　
石
　
津
　
一
　
郎
（
上
沢
）�

平成21年�
第３回鉾田市議会�
臨時会（10月７日）�



「
広
報
ほ
こ
た
」
７
月
号
に
残

留
農
薬
検
査
の
実
施
及
び
検

査
に
か
か
わ
る
費
用
の
一
部
を
助
成

す
る
と
の
掲
載
が
あ
り
ま
し
た
。
予

想
以
上
の
検
査
申
し
込
み
が
あ
っ
た

場
合
や
下
回
っ
た
場
合
の
対
応
は
。

ま
た
助
成
制
度
に
つ
い
て
、
１
検
体

１
㎏
当
た
り
５
万
２
５
０
０
円
の
手

数
料
に
対
し
て
、
３
分
の
２
に
当
た

る
３
万
５
千
円
が
助
成
さ
れ
る
と
の

こ
と
で
す
が
、
受
益
者
負
担
は
適
正

な
範
囲
で
あ
る
の
か
。�

【
産
業
経
済
部
長
】こ
の
事
業
は
、

今
年
度
か
ら
の
新
た
な
取
り

組
み
な
の
で
、
見
込
み
の
増
減
は
十

分
想
定
さ
れ
ま
す
。
全
国
有
数
の
産

出
額
を
誇
る
鉾
田
市
の
農
産
物
に
対

す
る
風
評
被
害
の
回
避
や
安
全
安
心

な
農
産
物
の
生
産
を
推
進
す
る
事
業

の
一
環
と
し
て
、
ま
た
生
産
者
へ
の

普
及
啓
発
、
消
費
者
へ
の
ア
ピ
ー
ル

の
観
点
か
ら
も
、
予

算
確
保
に
努
め
事
業
を
推
進

し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

残
留
農
薬
検
査
に
対
す
る
手
数
料
の

受
益
者
負
担
は
、
も
し
仮
に
、
残
留

農
薬
事
故
が
発
生
し
た
場
合
、
鉾
田

市
並
び
に
産
地
全
体
の
農
産
物
の
イ

メ
ー
ジ
悪
化
、
風
評
被
害
、
消
費
者

へ
の
イ
メ
ー
ジ
ダ
ウ
ン
な
ど
の
影
響

を
考
慮
す
れ
ば
、
適
正
な
範
囲
内
で

あ
る
と
考
え
て
い
ま
す
。�

�



国
道
354
号
線
の
鹿
行
大
橋
の

完
成
時
期
と
周
辺
整
備
に
つ

い
て
。
ま
た
、
始
発
地
点
の
汲
上
地

域
の
整
備
状
況
は
。�

【
建
設
部
長
】
鹿
行
大
橋
の
進

捗
状
況
は
、
20
年
度
ま
で
に
、

鉾
田
市
側
の
下
部
工
４
基
、
上
部
工

が
完
了
し
て
お
り
、
現
在
、
行
方
市

側
の
下
部
工
４
基
の
整
備
を
進
め
て

い
る
と
こ
ろ
で
す
。
完
成
時
期
は
、

25
・
26
年
ご
ろ
を
目
標
に
整
備
を
進

め
て
い
る
と
の
こ
と
で
す
。�

　
汲
上
地
区
の
道
路
拡
幅
計
画
は
、

昨
年
か
ら
全
体
延
長
560
ｍ
の
う
ち
180
ｍ

の
区
間
を
重
点
的
に
行
っ
て
お
り
、

境
界
立
ち
会
い
等
を
現
在
完
了
し
て

い
る
状
況
で
す
。
今
後
こ
の
区
間
の

用
地
交
渉
を
進
め
、
残
り
の
区
間
に

つ
い
て
も
引
き
続
き
工
事
を
行
っ
て
、

早
期
の
供
用
開
始
を
目
指
し
て
い
る

状
況
で
す
。�

�

以
前

質
問

し
た
時
は
、

あ
と
２
年
ぐ

ら
い
で
完
成

と
い
う
よ
う

な
話
で
し
た

が
、
25
・
26

年
に
な
る
と

だ
い
ぶ
先
で

す
が
、
い
ろ

い
ろ
な
方
か
ら
「
い
つ
出
来
上
が
る
ん

だ
」
と
、
い
つ
も
聞
か
れ
ま
す
。
こ
の

事
業
は
、
国
が
予
算
を
出
し
て
、
県
が

直
轄
事
業
で
行
っ
て
い
ま
す
が
、
市
は

要
望
等
を
行
っ
た
こ
と
は
あ
る
の
か
。�

【
建
設
部
長
】
こ
の
鹿
行
大
橋

に
つ
い
て
は
、
９
月
８
日
に

も
県
の
土
木
委
員
会
が
開
か
れ
ま
し

て
、
そ
の
中
で
こ
の
鹿
行
大
橋
の
早

期
開
通
に
つ
い
て
の
要
望
を�

し
て
い
ま
す
。�

�

合併４年目になりますが、毎年異動している職員がいるようです。

主な異動状況を見ると、部長職だけで、建設部長４人、教育部長

４人、水道部長４人、旭支所長４人が変わっています。毎年担当者が変わ

ると、継続事業であっても仕事の効率は悪いと思います。適材適所が望ま

れますが、せめて２～３年はその場で仕事をするべきではないかと思います。

今後の人事はどのように考えているのか。�

【総務部長】人事異動は、なるべく多岐にわたる業務を経験するよう、専

門職等を除いて、基本的には３～４年程度のサイクルで行っています。

管理職異動は、団塊世代を中心とした退職が続いたため、やむを得ず短期間で

交代となる例が多くありました。今後は、現在の職員の年齢構成等を考えると、

解消されると判断しています。また、異動の際には、業務内容や各地区からの

要望を含めた検討事項などについて、前任者から後任者に引き継ぎされること

となっています。今後は引き継ぎ事項の

点検等指導を徹底して行い、十分注意し

ていきたいと考えています。�

�

�



７
月
臨
時
会
に
お
い
て
、
地
域

活
性
化
・
経
済
危
機
対
策
臨
時

交
付
金
は
、
緊
急
を
要
す
る
事
業
と

い
う
こ
と
で
可
決
を
し
ま
し
た
。
現

在
の
進
捗
状
況
を
伺
い
ま
す
。�

【
総
務
部
長
】
９
月
１
日
現
在

で
、
総
事
業
費
５
億
７
千
万

円
の
う
ち
、
約
１
億
４
千
万
円
の
事

業
を
起
工
し
ま
し
た
。
進
捗
率
25
％

で
す
。
な
お
、
そ
の
他
の
事
業
に
つ

い
て
も
、
経
済
対
策
の
観
点
か
ら
、

早
期
着
工
を
目
指
し
、
作
業
を
進
め

て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。�

臨
時
会
で
は
、
こ
の
事
業
で

各
学
校
の
地
デ
ジ
対
応
や
、

旭
保
健
セ
ン
タ
ー
事
業
を
早
急
に
進

め
て
い
く
話
で
し
た
。
例
え
ば
、
学

校
関
係
は
夏
休
み
期
間
中
で
あ
れ
ば�

子
供
た
ち
に
支
障
を
来
さ
な

い
形
で
対
応
で
き
た

の
で
は
な
い
か

と
思
い
ま
す�

が
現
在�

の
状�

況
は
。�

【
総
務
部
長
】地
デ
ジ
関
係
に
つ

い
て
は
、
な
る
べ
く
地
元
の
業

者
に
お
願
い
し
た
い
と
考
え
て
い
ま

し
た
が
、
当
初
、
指
名
入
札
を
行
う

際
の
デ
ジ
タ
ル
放
送
機
器
な
ど
を
扱

う
業
者
が
２
社
し
か
登
録
が
あ
り
ま

せ
ん
で
し
た
の
で
、
広
報
や
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
、
商
工
会
に
再
度
募
集
し
た

と
こ
ろ
、
６
社
提
出
を
い
た
だ
き
ま

し
た
。
合
計
８
社
が
揃
う
ま
で
７
月

い
っ
ぱ
い
か
か
り
ま
し
た
。
そ
の
後

審
査
期
間
等
々
が
あ
り
、
８
月
の
夏

休
み
中
に
は
作
業
が
間
に
合
い
ま
せ

ん
で
し
た
。
計
８
社
に
よ
っ
て
、
発

注
作
業
を
始
め
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。�

【
健
康
福
祉
部
長
】
旭
保
健
セ

ン
タ
ー
の
昇
降
機
の
件
は
、

８
月
３
日
に
設
計
の
契
約
を
し
ま
し

た
。
期
間
は
８
月
４
日
か
ら
11
月
30

日
と
な
っ
て
い
ま
す
。
こ
の
期
間
中

に
は
工
事
が
終
わ
る
よ
う
に
、
９
月

中
の
発
注
を
目
指
し
て
い
ま
す
。�

�

旧町村時代は庭木の剪定や除草作業が主な業務として多かったようですが、最近は幼

稚園バスの運転や、その他の市の業務などの仕事もしていて、こんな仕事まで人材セ

ンターで行うのかと思うことがよくあります。これまでの苦情やトラブルにはどのようなも

のがあったのか。また、現状の仕組みの問題点・改善点は。�

【健康福祉部長】利用者からは、仕事の出来栄えが悪い・料金が高い・仕事が遅い・別

の会員に変えてほしい等といった不満や苦情をいただいています。寄せられた苦情等

への対応は、物を壊す、傷つける等の事故や過失による損害は保険で対応し、それ以外の苦

情やトラブルは、誠意を持って話し合いによる解決を図っています。また、人材センターの

事業を展開していく上で、会員の就業に必要な知識や技能の向上は不可欠ですので、現在、

会員を対象にした技能者養成研修会などを継続的に開催して、レベルアップを図っています。�

同じ作業を数人に依頼した時に、経験者・未経験者では仕上がりに差が出てしまうの

では、依頼人も満足がいかないと思います。監督料等を支払うなどして、現場責任者

をつくる考えはないのか。また、依頼人が作業人を指名できたり、作業結果を評価す

るアンケートを実施する考えは。�

【健康福祉部長】現在は、同一業種同一賃金を基本にしているので、監

督料などの手当は、今後、理事会等で、ご意見として提案をさせてい

ただきます。�

　またアンケート調査等は、余暇を利用して高齢者の方々に生き生きと働

いてもらう場所を提供するという側面もあるので、この件についても、

ご意見として同じく提案させていただきます。�



旧
旭
村
西
勝
下
国
道
51
号
か

ら
旧
鉾
田
町
舟
木
地
内
の
地

域
間
連
絡
道
路
整
備
事
業
は
、
地
域

住
民
の
利
便
性
の
向
上
と
交
通
体
系

を
一
層
充
実
さ
せ
る
こ
と
、
合
併
の

効
果
、
新
市
の
一
体
性
の
確
立
を
図

る
目
的
の
整
備
で
あ
る
と
思
い
ま
す
。

早
急
な
取
り
組
み
が
望
ま
れ
る
よ
う

に
思
わ
れ
ま
す
が
、
進
捗
状
況
と
見

通
し
は
。�

【
建
設
部
長
】
合
併
特
例
債
事

業
の
当
初
計
画
で
は
、
22
年

度
に
調
査
測
量
に
着
手
す
る
予
定
に

な
っ
て
お
り
、
27
年
度
完
成
予
定
を

見
込
ん
で
い
ま
す
。
今
年
度
は
、
関

係
区
長
方
に
事
業
説
明
並
び
に
事
前

調
査
等
を
行
う
予
定
で
、
９
月
16
日

に
事
業
説
明
等
を
通
知
し
た
と
こ
ろ

で
す
。�こ

の
事
業
は
合
併
に
よ
る
効
果

で
整
備
計
画
に
入
っ
た
わ
け
で

す
。
こ
の
路
線
は
長
い
の
で
、
地
区
と

の
協
議
が
で
き
た
と
こ
ろ
か
ら
部
分

的
に
で
も
早
急
に
整
備
が
で
き
る
よ

う
方
策

を
と
っ
て

い
た
だ
き
、

期
間
内
に
完
成

で
き
る
よ
う
に
。�

ま
た
地
区
と
の
協
議
が

難
航
し
て
進
ま
な
い
場
合
は
、
現
道

を
外
し
、
バ
イ
パ
ス
化
を
考
え
て
い

く
べ
き
と
思
う
が
考
え
は
。�

【
建
設
部
長
】道
路
事
情
に
よ
っ

て
は
、
バ
イ
パ
ス
道
路
と
か
い

ろ
ん
な
事
情
が
か
か
わ
っ
て
く
る
と

思
い
ま
す
が
、
こ
れ
ら
に
つ
い
て
も

今
後
地
元
区
長
方
と
調
整
し
て
問
題

解
決
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。�

�

今回経済危機対策における未来への投資につながる子育て支援の一

環として、国の21年度補正予算で女性特有のがん検診推進事業が実施

されます。６月22日、同僚議員・市民の方６名で、市長に「女性特有のがん

検診推進事業に関する要望書」を提出し、検診無料クーポン券の早期発行に積

極的に取り組んでほしいことを要望しました。事業の開始はいつごろになるのか。�

【健康福祉部長】本事業の実施は、関係機関と調整しながら、９月中には対象者

の方々にがん検診無料クーポン券、検診手帳の配布ができるよう、準備をしている

ところです。�

現在の検診受診率・対象者の範囲・人数はどのくらいになるのか。また、どこの医療機

関で受診できるのか。今回政権交代により、もし国で事業の継続が困難になった場合に、

市として単独でこの事業に取り組む考えはあるのか。�

【健康福祉部長】20年度、子宮頸がん検診は受診率15.5％、対象者は20・25・30・35・

40歳で約1,400人です。県の登録医療機関で受診可能です。乳がん検診は受診率25.6％、

対象者は40・45・50・55・60歳の1,800人です。医療機関はマンモグラフィーによる検診

ができる病院として小山記念病院、なめがた地域総合病院、大洗海岸病院の３カ所です。受

診率30％を目標に努力していきたいと思います。�

【市長】この事業は、これから実施されるので、目標値に対しての受診率等の結果を見な

がら事業の必要性等を検証しなければいけないと考えています。もし、国として事業継

続が困難になった場合は、まず国・県に要望するのが第一だと考えています。その経過によっ

ては検討もしていきたいと思います。�



20年６月に地震防災対策特別措置法の一部を改正する法律が施行され、

大規模地震の際に倒壊等の危険性の高い公立小中学校等についての耐震化

事業に伴う国庫補助率の引上げ、耐震診断の実施と診断結果の公表が義務づけ

られました。市の診断結果に基づく耐震化対策は。また小学校の統廃合も考え

ると耐震診断結果によっては、緊急を迫られると思いますが、その対策は。�

【教育部長】耐震診断調査を行い、本年度末には、後に耐力度調査を予定し

ている鉾田北中学校を除き、耐震診断対象校すべて調査完了予定でいます。

その内、数施設には耐震基準値を下回る結果が出るのではないかと危惧されま

す。緊急性、危険性の高い校舎等の対応策を施し、児童生徒の安全確保を図っ

ていきたいと考えています。また小学校統廃合は、鉾田市学校教育施策検討委

員会に対し、幼小中学校の適正規模、適正配置等について諮問を行い、９月９

日に答申をいただきました。今後はこの答申と耐震診断結果を十分に考慮した

上で、計画策定のための新たな組織、検討委員会等の設置推進をしていきたい

と考えています。�

緊急を要するような数値が出た場合には、補修ではなく統合も含めて建て

かえを考えなければいけないと思います。また、学校を建てるとなれば、

かなりの予算が必要となります。合併特例債事業も10年が目標になっていると

思うので、早めの対応が必要だと思うがどうか。�

【教育部長】緊急を要する等の問題も当然考えられるので、早急な対応が

とれるよう努力していきたいと思います。また、合併特例債事業は、

合併協議の中で鉾田北中学校の建てかえと、小学校１校分の新築のご承認

をいただいておりますので、27年度までに履行できればと考えています。�

�

路
線
バ
ス
の

廃
止
に
伴
い
、

旭
東
小
で
バ
ス
通
学
を
し
て
い
る
地

区
に
お
い
て
は
、
利
用
者
負
担
で
民

間
バ
ス
を
利
用
す
る
よ
う
で
す
。
定

期
バ
ス
よ
り
負
担
増
と
聞
い
て
い
ま

す
。
市
と
し
て
、
全
面
的
な
支
援
で

な
く
て
も
一
部
で
も
負
担
軽
減
策
と

し
て
支
援
で
き
な
い
か
。�

【
教
育
部
長
】旭
東
小
で
の
バ
ス

通
学
は
保
護
者
の
方
が
、
安
全

確
保
の
面
か
ら
行
っ
て
き
た
と
考
え

て
い
ま
す
。
他
の
小
学
校
で
も
遠
距

離
の
自
転
車
通
学
等
を
行
っ
て
い
る

と
こ
ろ
も
あ
り
、
同
じ
条
件
で
対
応

で
き
れ
ば
問
題
は
な
い
と
思
い
ま
す

が
、
１
校
だ
け
市
か
ら
支
援
を
す
る

こ
と
に
つ
い
て
は
、
非
常
に
難
し
い

と
考
え
ま
す
。�

市
に
は
原
子
力
の
リ
サ
イ
ク
ル

交
付
金
等
が
出
て
い
ま
す
。

旭
東
小
の
上
釜
地
区
は
、
原
子
力
施

設
に
一
番
近
い
地
区
で
す
。
も
し
、

原
子
力
施
設
で
登
下
校
時
に
事
故
が

発
生
し
た
と
き
に
、
バ
ス
を
利
用
し

て
い
た
か
ら
避
難
す
る
こ
と
が
で
き

た
と
い
う
こ
と
も
考
え
ら
れ
ま
す
。�

 

「
そ
の
と
き
に
自
転
車
や
徒
歩
で
通
っ

て
い
た
ら
被
害
に
巻
き
込
ま
れ
て
し

ま
っ
た
。」「
あ
の
と
き
バ
ス
が
継
続

し
て
い
れ
ば
よ
か
っ
た
。
」
と
い
う

こ
と
に
な
ら
な
い
た
め
に
も
、
原
子

力
施
設
に
近
い
と
こ
ろ
か
ら
通
学
し

て
い
る
こ
と
を
踏
ま
え
る
と
、
交
付

金
の
一
部
を
助
成
し
て
も
何
ら
問
題

が
な
い
の
で
は
な
い
か
。�

【
市
長
】通
学
生
以
外
に
、
当
然
、

畑
等
で
作
業
し
て
い
る
住
民
の

方
々
も
い
る
と
思
い
ま
す
。
で
は
、

外
で
作
業
を
し
て
い
る
方
た
ち
は
ど

う
す
る
の
か
と
い
う
議
論
も
し
な
け

れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。
ま
だ
、
そ
の
よ

う
な
こ
と
に
対
し
て
議
論
を
し
た
こ

と
が
あ
り
ま
せ
ん
の
で
、
今
後
検
討

し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。�

平成21年�
第３回鉾田市議会�
臨時会（10月７日）�



鉾田市の森林の手入れが行き届かず、荒廃が進んでいます。生活道

路、通学路等で雑木や枝のはみ出しで通行困難な箇所が多く見受け

られ防犯や環境にも悪影響を与えると思います。森林は、地球温暖化防止

に大きな役割を果たしており、早急な整備が必要と思いますが対策は。�

【産業経済部長】茨城県森林湖沼環境税を財源とする県補助金を活用して

行う身近なみどり整備推進事業があります。この事業は、地域住民が主

体となった森林整備・保全を進めることにより、快適で豊かな森林づくりを推

進する目的で創設された事業で、地域住民の提案を取り入れ、市と森林所有者

が締結する保全協定、または、平地林を活用する第三者を加えた保全管理協定

を結び、森林の整備を行う事業です。�

　協定書を結ぶ際、所有者の理解等が絶対条件ですが、事業の対象となるのが、

県有林を除く民有林や事業実施後に森林となることが確実な地域であって、地

域の環境保全に役立つ区域というような条件が入っています。また、協定書に

は10年間の制約があり、森林以外の条件なども定められているのが状況です。

約500平米以上の区域が対象地域となっています。�

　通学路の周辺の除草も、その森林環境税を利用して、市で保全するために草

刈り機等の導入をしました。これから各戸にチラシと回覧で配布していきたい

と思っています。草刈り機は、地域の皆さんが通学路のはみ出し木の整備やこ

さ払いをするときに使用できますので、ご利用願いたいと思います。�

18
年
６
月
に
県
が
開
設
し
た
、

い
ば
ら
き
出
会
い
サ
ポ
ー
ト
セ

ン
タ
ー
に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。
①
組

織
の
概
要
と
活
動
内
容
、
②
設
立
か

ら
現
在
ま
で
の
成
果
、
③
鉾
田
市
民

の
利
用
状
況
と
成
果
、
④
セ
ン
タ
ー

と
市
の
連
携
強
化
に
つ
い
て
。�

【
健
康
福
祉
部
長
】①
い
ば
ら
き

出
会
い
サ
ポ
ー
ト
セ
ン
タ
ー
は

茨
城
県
と
社
団
法
人
茨
城
県
労
働
者

福
祉
協
議
会
の
共
同
で
設
立
が
さ
れ

ま
し
た
。
著
し
く
進
行
し
て
い
る
未

婚
化
、
晩
婚
化
の
流
れ
を
変
え
て
い

く
た
め
、
結
婚
相
談
事
業
、
結
婚
支

援
事
業
、
出
会
い
を
サ
ポ
ー
ト
す
る

人
材
の
育
成
事
業
の
３
事
業
を
主
な

活
動
内
容
と
し
て
実
施
を
し
て
い
ま
す
。

市
と
し
て
も
、
負
担
金
等
を
支
出
し

活
動
を
支
援
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。�

②
成
果
は
、
５
月
27
日
現
在
で
、
会

員
数
が
約
２
７
０
０
人
、
設
立
か
ら

３
年
の
間
に
結
婚
し
た
カ
ッ
プ
ル
が

301
組
で
す
。
ま
た
、
こ
れ
ま
で
に
お

見
合
い
を
し
た
２
８
６
７
組
の
う
ち

957
組
が
交
際
を
ス
タ
ー
ト
さ
せ
て
お

り
、
現
在
も
105
組
が
交
際
中
と
の
こ

と
で
す
。
さ
ら
に
、
会
員
以
外
も
参

加
で
き
る
ふ
れ
あ
い
パ
ー
テ
ィ
ー
は
、

136
回
開
か
れ
、
参
加
者
合
計
６
８
７
０

人
の
中
か
ら
526
組
の
カ
ッ
プ
ル
が
誕

生
し
た
と
の
こ
と
で
す
。�

③
鉾
田
市
民
の
利
用
状
況
と
成
果
は
、

来
館
者
は
男
性
418
人
、
女
性
134
人
、

会
員
数
が
男
性
55
人
、
女
性
23
人
、

結
婚
し
た
会
員
が
、
男
性
２
人
、
女

性
７
人
で
す
。�

④
連
携
強
化
は
、
セ
ン
タ
ー
の
事
業

を
通
し
て
、
未
婚
化
、
晩
婚
化
の
流

れ
を
変
え
、
結
婚
し
て
家
庭
を
持
つ

こ
と
や
子
育
て
を
す
る
こ
と
の
意
義

に
つ
い
て
社
会
全
体
で
考
え
る
き
っ

か
け
に
な
れ
ば
と
考
え
て
お
り
、
結

婚
、
子
育
て
に
夢
や
希
望
の
持
て
る

環
境
づ
く
り
の
推
進
の
た
め
、
本
事

業
の
広
報
等
に
努
め
て
い
き�

た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。�

�

（
６
月
９
日
〜
18
日
）�



�

国は、市内病院でも新型インフルエンザの診療を受けることができるよう

にしましたが、病院の改造費用や新型インフルエンザ測定器などの費用に

対する国庫補助は２分の１としています。すべての病院で診療を可能にするに

は、全額負担が必要と考えます。国や県に対し働きかけるべきと思いますが、

考えを伺います。また、国保税滞納を理由とした保険証未交付世帯において、

受診のおくれが重症化や死に至ることも考えられます。市民の命を守る立場か

ら、速やかに保険証の交付が必要と思いますが対応は。�

【健康福祉部長】地域の医療機関の診療体制整備は、インフルエンザ対策に

おいても大切なことであると考えます。施設整備費の国庫補助については、

詳細な内容がわかるまでは推移を見守っていきたいと考えています。�

【市民部長】保険証交付の件は、資格証明書交付を受けている被保険者が新

型インフルエンザに感染した場合は、納税相談を省きまして、医療・関係

機関と連絡の上、速やかに保険証交付をする考えです。�

ワクチンの接種は全額自己負担となっています。金額も６千円から８千円と

高額で、接種ができないというような事態にもなりかねないと思います。

国に全額国庫負担をするように申し入れをする考えはないのか。また、抵抗力

の弱いと言われる小さな子供たちや人工透析等を受けている方々に対しては、

市独自の対策も必要ではないか。�

【健康福祉部長】ワクチンの接種料は大変高額ですので、国・県で助成

してくれるよう、要請していきたいと思います。また、抵抗力の弱

いと言われる小さな子供たちや人工透析等を受けている方々に対しての

補助も、貴重なご意見として、今後の検討課題とさせていただきます。�
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�

・１日�

・７日�

・13日�

・16日�

・23日�

・26日～27日�

�

・29日�

経済建設常任委員会所管事務調査�

正副議長・正副委員長会議�

議会運営委員会�

平成21年第３回定例会�

全員協議会�

厚生文教常任委員会�

総務企画常任委員会�

経済建設常任委員会�

議会広報編集委員会�

原子力施設の安全に関する調査特別�

委員会視察研修（福島県会津若松市）�

全員協議会�

平成21年第３回臨時会�

総務企画常任委員会所管事務調査�

県東市議会議長会定例会（鉾田市）�

埼玉県滑川町議会来庁�

関東市議会議長会第１回理事会�

（神奈川県厚木市）�

茨城県市議会議長会定例会（北茨城市）�

�

�
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委員会活動報告�委員会活動報告�

◆請願第21ー５号�

　教育予算の拡充を求める請願�

提出者　茨城県教職員組合�
執行委員長　　　野　冨二男�

　◎審議結果　採択�

　　　子どもたちにゆたかな教育を保障すること、

特に、奨学金制度などの教育条件の自治体間格

差の是正を図ること、また、教職員の職場にお

ける処遇改善を図ることは重要であることを考

慮し、本件の教育予算の拡充を求める請願につ

いては願意妥当として採択されました。�

◆請願第21ー６号�

　「気候保護法（仮称）」の制定を求める請願書�

提出者　新日本婦人の会茨城県本部�

　　　　　　　代　表　河　野　恭　子�

　◎審議結果　採択�

　　　今後、気候の安定化のために日本が確実に低

炭素社会を構築するための政策を包括的・統合

的に導入・策定し、実施していく法律が必要で

あることを考慮し、本件「気候保護法（仮称）」

の制定を求める請願については願意妥当として

採択されました。�

※請願・陳情について�

　市政に対する意見や要望を、請願・陳情の方法で市議会に提出できます。請願書は議員１名以上の紹介�

により、議会（定例会）開催日の10日くらい前までに議長に提出してください。陳情書には、紹介議員は必�

要ありません。�

※詳しくは、鉾田市ＨＰをご覧ください。�

�

　９月29日（火）から30日（水）にかけて福島県にある福島第
二原子力発電所及び猪苗代第二発電所の視察研修を行いま
した。�

　10月13日（火）に鉾田市管内の消防施設の視察を
兼ねた所管事務調査を行いました。�

　８月４日（火）に鉾田市農業振興センター・大竹海
水浴場の視察を兼ねた所管事務調査を行いました。�




